



Asistentes:

- Juan Ramón Velasco Pérez (UAH)
- María Cristina Sanz López (UB)
- Roberto Romero Llop (UPV)
- Mariano Aguayo Camacho (US)
- Margalida Furió Caldentey (UIB)
- Lucila Finkel Morgenstern (UCM Invitada)

JUNTA DIRECTIVA de la Red Universitaria de Estudios de Posgrado y Educación Permanente del 9 de febrero de 2018 por teleconferencia.

A fecha de 9 de febrero de 2018 por teleconferencia y estando presentes los miembros de la junta directiva arriba mencionados, e invitando a Lucila Finkel como organizadora del siguiente encuentro, da comienzo la reunión donde los integrantes tratan y comentan los siguientes puntos:

1. Ayudas para actividades entre socios

Roberto Romero informa que se ha abierto un nuevo periodo de ayudas para los socios. Comenta que sería interesante presentar la iniciativa en la Asamblea y que hablara alguno de los beneficiarios de la ayuda. El objetivo es que se aprovechen las ayudas y se mejore la colaboración entre universidades.

2. Organización del encuentro

Lucila Finkel informa respecto a la organización del Encuentro, y presenta la propuesta de temáticas para las ponencias para la ronda de experiencias del Encuentro. Se aprueba dicha propuesta. La Junta constata el buen avance de los preparativos del Encuentro. Roberto Romero informa que ya se ha informado a los socios de número y en cuanto la web sea definitiva se realizará la difusión oficial.

3. Contacto con la Universidad de Granada

Roberto Romero informa que desde la fecha de baja de Manuel Garrido el 25 de mayo, no hemos recibido aún comunicación de quien será el nuevo contacto. María Cristina Sanz informa que probablemente será Teresa Bajo, si bien falta la confirmación oficial.

4. Propuesta de modificación de Estatutos

María Cristina Sanz indica que ahora está en disposición de tratar el proceso de admisión de socios colaboradores. Se acuerda que esto deberá ser a través de un cambio de Estatutos. Se acuerda que María Cristina circulará borrador entre los miembros de la Junta a lo largo de las siguientes semanas.

5. Contacto con la FUNDAE

Se informa que, a iniciativa de la red, varias universidades asociadas visitarán a la FUNDAE para que RUEPEP empiece a ser interlocutor de las universidades con la FUNDAE/SEPE, ya que por un lado nos informan que quieren que participen las universidades en sus actividades, si bien al tratar a las universidades como otros centros de formación hace que nos sea muy difícil trabajar con ellos. Irán representantes de la UB, UPM, UCM, US y UPV, que hablarán en nombre de RUEPEP.



JUNTA DIRECTIVA

9 de febrero de 2018

Roberto Romero indica que hay varias líneas distintas: la de los cursos exclusivos y financiados totalmente por la FUNDAE, y las matrículas en cursos abiertos de las universidades, para que los trabajadores que acudan puedan financiarlos a través de la FUNDAE.

6. Siguiente reunión

Se acuerda que la siguiente reunión sea en la Asamblea el 11 de abril.

PRESIDENTE

SECRETARIO GENERAL

Juan Ramón Velasco Pérez

RUEPEP

Roberto Romero Llop